
Conseil d’administration du  27 08 2024

La catiche ,  lac d’aubusson,  Aubusson

Présents : Sabrina Sendin, Michel Hadjadj, Brigitte Boiteux, Jean Claude Bonnet, Stéphane 

Midon, Gyl Coppey, Eric Cournut, Pascal Challet, Benoit Laibe, Rémi Force, Laurent Boithias

Excusé es :Pierre Mignot, Emilie Jaillet,,Bernard Lepinay ;Olivier Faure

Début de réunion : 18h15

Validation du  PV 12 07 2024 

Pv validé

1) Organisation

Une discussion s’engage sur l’utilité d’un outil de classement et de la nécessite de 

lister toutes les taches dans un souci de transmission pour les nouveaux bénévoles 

actifs

Décision:   

.Chaque groupe de travail  rédige un tableau des taches ainsi qu’un tableau le classement 

à  partir du tableau envoyé  par Gyl et Brigitte 

2) Les  projets en  cours

 Saint Rémy :: Ateliers municipaux consuel dossier déposé

: 

Sauxillanges  ACC

EHPAD : suite au refus des ABF, Le CA ne donnera pas suite au projet de pose de 

centrale

Toiture Gymnase ; les résultats d’une étude d’opportunité du gymnase de devenir propriété 

de la communauté d’Agglomération du pays d’Issoire (API) doit être rendu en septembre. Si 

ce n’est pas le cas, API doit construire un nouveau Gymnase, et  l’ancien  restera  propriété 

de  la commune de sauxillanges.

Décision 

Nous devons prendre contact avec API, soit pour se positionner soit dans le gymnase actuel, 

soit dans le nouveau à construire.

Dans le cas d’un nouveau projet de gymnase, nous lançons l’étude de structure sur  l’actuel.

Le Continental Saint Anthème

Seule une centrale de  36 kwc  est possible  avec  une orientation Est, Ouest sur les toits du 

Continetal ;  Hors  il  s’avère que cet   investissement  n’est  pas rentable ;   Il  conviendrait  de 

trouver d’autres toitures pour réaliser une grappe.

Décision 

Réalisations  d’une  réunion  avec  les  adhérents  du  Conti  dans  le  but  de  recherche 

d’opportunité de toiture avec  l’ordre du  jour  suivant :



Présentation de la Scic, l’opportunité de l’ACC, la nécessité de trouver de nouvelles toitures,

la fiche technique des toitures

Ecopôle à Thiers demande 

Tous les réseaux ont été prévus dans la construction du bâtiment

L’Architecte demande une attestation d’assurance,  le COT a été envoyée à Madame 

Bouteille de TDM.

Décision

Jean Claude envoie l’attestation

Brigitte reprend contact avec Madame Bouteille pour le COT

Gymnase Fernand Sozzedde

Pascal  relance monsieur Derossis  sur  ce  projet avec  une demande de RV avec  le 

directeur  des  services  techniques, Brigitte, Eric et Pascal  assisterons  à la rencontre.

Palladuc Eglise 

Le dossier  de contrat  OA  être  renvoyé  à EDF  car  il manquait  un plan de situation

 Centre  Hospitalier  de Thiers : Bâtiment Aquarelle

Aurélie Delasser nous  oriente  sur  l’opportunité de  nouveau projet de centrale

Décision

Pascal prend  contact, pour  une rencontre  avec  les  membres du groupe  technique 

disponible

3) Financement

Olivier, Gyl et Pascal  organiseront les rencontres  avec  trois  financeurs pour une ligne 

de  crédits de  500 000 k€ avec  les trois financeurs Crédit Agricole, Caisse d’épargne 

et  NEF

4) Inter SCIC 

 Prochaine réunion  le  13 septembre  à  18 h  au siège de TDM

Dans   le   cadre de   l’Interscic Auvergne Gyl et Pascal   ont   rencontré   Etienne Clair 

responsable Leader  pour  le  Livradois Forez. Dans  le but  de financement un éventuel 

prestataire  en  communication.

Ce dossier  est très  complexe  

1) Evaluation  des    besoins  de  chaque  SCIC  en  communication :   notoriété,   cible   , 

objectif a  atteindre  qui peu  être  différent

2) Recherche  d’un  prestataire  adéquate

3) Le   financemzent     du     leader     pour     les     sociétés     est   de     60  %,     20  % 

d’autofinancement et  20 d’aide  publique complémentaire

4) Versement de  la subvention  une fois l’opération réalisée et  les factures acquittées 

et  contrôle (avance  de trésorerie)

5) Financement uniquement SCIC puy de dôme  exclusion de Comtoit

6) Lourdeur administrative  des dossiers  européens  (classement,  photocopies

Décision 



La demande  de financement LEADER  pour  des SCIC  géré  par  des  bénévoles  à 

beaucoup  plus  d’inconvénients que d’avantages 

5) Rencontre avec Ciren

Ciren est une scic couvrant    la ville   de Renne   de   150 sociétaires,  en   plus des 

centrales  en OA,  ils  ont  des centrales  en ACC,  la  Facture s’établit au forfait,il est 

calculé sur   30 % de   la consommation. Les Clients peuvent   l’utiliser   sur   plusieurs 

années.   Une   fois,   celui-ci     écoulé   la   distribution   s’arrête,     ah     moins   d’un 

renouvellement.

L’exploitation de deux  logiciel  peut  s’établir  de  deux  manière,  soit  par  location,  ou 

par  prestation  globale  de Ciren envers  les SCIC

6) Question diverses

Fin de réunion  20h30


